

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un tudelano de 31 años resulta herido, con una fractura en el codo, en el cuarto encierro de las Fiestas de Tudela

El atendido en el Servicio de Urgencias del Hospital Reina Sofía de Tudela ha sufrido una caída en el tramo anterior a la entrada a la Plaza de Toros

Jueves, 28 de julio de 2011

Un tudelano de 31 años, que responde a las iniciales de J.P.H.M., ha sido el único atendido en el Servicio de Urgencias del Hospital Reina Sofía de Tudela, tras la celebración del cuarto encierro de las Fiestas de Tudela. Tras ser asistido por el Servicio de Urgencias, el herido ha sido dado de alta.

El herido ha sufrido una caída en el tramo anterior a la entrada de la Plaza de Toros y presenta una fractura del codo derecho (técnicamente, fractura del olécranon derecho).

La carrera de esta mañana ha estado protagonizada por toros de la ganadería navarra de Macua, afincada en la localidad de Larraga. Mañana, viernes, día 29 de julio, será el turno para las reses de la ganadería de Conde de Maza, de Morón de la Frontera (Cádiz).